
7 Pièces

260 m²

Réf. 1100

682 000 €

Sauveterre-de-Bearn
Maison à vendre (64390)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-sauveterre-de-bearn-3027818.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-sauveterre-de-bearn-3027818.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-sauveterre-de-bearn-3027818.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-sauveterre-de-bearn-3027818.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-sauveterre-de-bearn-3027818.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/64/annonce-vente-maison-sauveterre-de-bearn-3027818.html


Exclusivité. Propriété familiale face aux Pyrénées. Au coeur d'un village

pittoresque  du  Béarn  plein  de  charme  et  de  poésie,  s'élève  cette

agréable  villa  parfaitement  intégrée  au  paysage  qui  l'entoure.  Bien

assise  sur  son  terrain  d'environ  18  500  m2,  elle  embrasse  la  verte

campagne et s'offre des vues sur la chaîne des Pyrénées toute proche.

Elle  est  un  heureux  compromis  entre  l'architecture  contemporaine  et

une architecture  traditionnelle  régionale.  Soulignée par  un  grand toit  à

coyaux qui fait ressortir ses volumes harmonieux, la maison anime ses

façades de grandes ouvertures et d'une ...

Family property facing the Pyrenees In the heart of a picturesque village in Béarn full

of  charm  and  poetry,  stands  this  pleasant  villa  perfectly  integrated  into  the

landscape that surrounds it. Well seated on its land of approximately 18,500 m2, it

embraces the green countryside and offers views of the nearby Pyrenees mountain

range. It is a happy compromise between contemporary architecture and traditional

regional  architecture.  Highlighted  by  a  large  cobble  roof  which  highlights  its

harmonious volumes, the house enlivens its facades with large openings and a long

covered terrace, for ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ
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